
1/ １３（金） ５・６年スキー教室（中止）

１８（水） ３・４年スキー教室

１９（木） １・２年スキー教室

２０（金） ５年スキー教室 中学校説明会

２３（月） 読書デー 母親委員読み聞かせ

２５（水） ３・４年スキー教室

２６（木） １・２年スキー教室

２７（金） ６年蔵王スキー教室

３１（火） 全校漢字テスト

保護者、地域の皆様には、よい年をお迎えのことと存じます。１０日、子ども達の元気な声が校舎いっぱいに

広がり、順調に３学期がスタートしました。地域に開かれ信頼される学校をめざして、全職員一丸となって職責を

果たしてまいりますので、今学期も何卒ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

「一年の計は元旦にあり」と言われます。子ども達は新しい年を迎えて、ひとつずつ年を重ね成長したわけです

が、始業式では、目標や見通しをしっかり持って生活することの大切さを話しました。目標を持ってスタートした人

とそうでない人の３学期の暮らしぶりには、自ずと大きな違いが生まれることをしっかり認識し、一人一人が充実し

た３学期を送ってくれることを願っています。 スキー授業『指導者』協力のお願い

３学期は、１月に各学年で集中してスキー授業に取り

組みます。少人数グループを編成してできるだけ滑る機

会を確保したいと考えておりますので、今年度も何卒指

導者のご協力をお願いいたします。１，２年生はスキーな

しでの協力でも大変助かります。よろしくお願いします。
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３学期もご支援をよろしくお願いいたします

白鷹町立荒砥小学校だより

平成２９年 １月１３日発行 第１７号

校是 ｢琢磨｣ 知徳ヲ切磋琢磨シテ有⽤ノ材タレ

かしこく つよく えがお輝く たくまっ子

地区読書感想画コンクール
特 選 ３年 長谷川 りさ さん

〃 ６年 石井 彩花 さん

税に関する絵はがきコンクール
優 秀 賞 ６年 阿部 みひろ さん

６年 田宮 愛依 さん

一筆に心を込めて 書き初め会



白鷹町立荒砥小学校 Ｈ２８．１２実施

（成果）

◇社会や地域のきまり、ルールを守って生活している ９４％
◇毎日、元気に明るく登校している。 ９３％
◇授業が楽しいと感じている ９３％
◇友達と仲よく生活している。 ９３％
◇地域と連携して、活力ある学校をつくっている。 ９１％
◇自信を持って取り組み、達成感や満足感を感じている。 ８７％
◇漢字や計算などの基礎的な力がついている。 ８６％
◇学校からのたよりやお子様の話などから、学校の様子が分かる ８１％

（課題）

◆テレビを消して、「学年×１０分」の家庭学習に取り組む。 ６９％
◆ていねいで温かい言葉遣いをしている。 ６９％
◆テレビやゲームの時間を家族団らんの時間にする。 ６８％
◆家庭で読書を楽しんでいる。 ６２％

今年度も保護者の皆様の全面的なご協力により、学校経営に係る標記アンケートを実施させていただきまし

た。ありがとうございました。本アンケートを集計・分析することにより児童のより明確な姿をとらえ、２９年度の学

校経営を方向付ける貴重な資料として活用させていただいているところです。

以下に、今年度の経営重点「学力向上」・「つながる力」・「たくましい身体」の３観点から見た成果と課題をま

とめましたのでご高覧ください。 （％は、「よい」「大体よい」の合計 ※小数第１位を四捨五入）

（紙面の都合上、全員の声を載せることができません。ご理解願います。）

・自分を大切にする児童が多くなったと思う。日々の指導の成果と感謝している。

・縦割り班活動を見ていると温かい気持ちになり、そのよさを実感している。

・一人一人の児童を尊重して指導していることが分かり感謝している。

・怪我や悩み等、何事にも迅速に対応いただき有難く思っている。

・地域では、朝のあいさつがあまりできていない。家庭での声がけを頑張りたい。

・登下校の様子や放課後の様子を先生方にチェックしてほしい。

・ちょったしたいたずらや暴力が「いじめ」につながらないよう注意してほしい。

・学校保健委員会の講話を聴きたがった、夜の参加は難しいと感じる。

・下校時、バスの周りが危ないと感じる。 ・中学年児童の自転車の乗り方が危ない。（琴平公園周辺）

・蔵王スキーは、昨年同様インストラクターに指導してほしい。

・学年部会行事等も参加者が少なく残念である。 ・行事に気持ちが入っていない、中身が薄いようにと感じる。
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・子ども達の成長や学校の取組に対して多くの励ましを寄せていただきました。ありがとうございます。

「地域に信頼される学校づくり」を経営の中核に据えて、今後も努力してまいります。

・地域での「あいさつ運動」を一層頑張るよう指摘いただきました。学校としても、地域でのあいさつを

一層頑張ってほしいという願いがあります。児童会の話し合いの中で改善策を考えていきます。

・「いじめ」は常に起こりうるという危機意識を持っています。未然防止を第一に指導している所です。

・ＰＴＡに対するご意見もいただきました。十分検討し、改善をはかるべく努力して参ります。

・その他、安全･安心に係るご意見も多数いただきました。しっかり確認をして対処してまいります。


